

## PRESENTACION

La Campaña Educativa Sobre Estupefacientes (CESE) presenta este nuevo fascículo, cuya finalidad es proporcionar información actualizada sobre el problema de las drogas.

El contenido del fascículo que ponemos a consideración de la opinión pública, se originó en el "Seminario sobre el problema de la droga", realizado en Washington, D.C. del 20 de septiembre al 5 de octubre de 1990.

Las exposiciones de los conferencistas tocan los diferentes aspectos del problema: prevención, interdicción, sustitución, rol de ~~remedios~~ de comunicación social, etc., dando de esta manera una visión global.

Esta valiosa síntesis ha sido realizada por el conocido periodista don Samuel Mendoza, quien asistió al seminario antes mencionado.

CESE apoya esta publicación porque considera que en la tarea de concientización es necesario ofrecer información objetiva y actualizada.

Tenemos la esperanza que las ideas expuestas por los conferencistas puedan ser útiles en nuestro medio, adecuando a la realidad boliviana.

**Campaña Educativa Sobre Estupefacientes (CESE)**